
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 7 gennaio 2025, alle ore 09:17 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Settima Commissione ‐ Seduta del 07‐01‐
2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi Sociali ‐ Decentramento ‐ Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FERRANTELLI Pellegrino.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:18, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"non so da quando c'è la novità Ma c'è il loro? C'è l'oggi? Non ci sono stati i

giorni? Ma sarò là domani? Settima Commissione Politiche Sociali del 7 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fici assente.

Vicepresidente Milazzo assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Consigliere Carnese assente.

Consigliere Coppola presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

consigliere Gerardi assente, consigliere Pugliese presente, consigliere Rodriguez presente, consigliere Titone presente.

Il consigliere Carnese è entrato in questo momento e la Commissione apre alle ore 9 e 19 e in numero legale la parola al presidente Ferrantelli.

buongiorno grazie segretario buongiorno a tutti ben ritrovati dopo la pausa estiva si innoviamo ancora gli auguri di un felice duemila e venticinque e sereno soprattutto questa è la
commissione servizio sociale che in assenza del presidente e del vice presidente momentaneamente apro questa il lavoro di questa Siamo in attesa che ci raggiunge il vicepresidente,
il segretario se mi dà anche l'oggetto della discussione.

Le sono grato, grazie.

Grazie.

Allora, come sapete, siamo alle prese con lo studio del DUP.

e è arrivato un po' prima della pausa festiva e anche questa convenzione ha il dovere di esaminare il duppe che c'è stato trasmesso dall'amministrazione.

Il documento unico di programmazione quest'anno come ogni anno credo che non porti molte novità però tuttavia lo dobbiamo viscerare punto per punto e capire se ci sono elementi
che possiamo emendare discutere per meglio valutare perché sapete che il duppe è un po il motore anche amministrativo Leggiamo la data libera.

Sì, prego.

Chiesto di intervenire il consigliere Coppa nella facoltà, prego."

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.
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Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"Grazie Presidente.

Buongiorno colleghi, buon anno.

Volevo intervenire in merito all'ultima seduta.

Abbiamo avuto noi ospite il dirigente Quartararo in merito alla delibera di nomina del garante del fanciullo dell'adolescenza.

abbiamo rappresentato al dirigente come mai un solo partecipante nonostante il comune abbia fatto il bando pubblico abbiamo anche considerato che sarebbe il caso di rivedere il
regolamento perché il regolamento pone dei limiti quanto meno sembrerebbe porre dei limiti su sui requisiti per l'accesso alla candidatura a garante del fanciullo dove magari alle
ore nove e ventitré entra in commissione il vicepresidente Vito Milazzo che assume la direzione della seduta segretario dove magari andare a vedere in quale parte il regolamento
pone dei limiti che secondo me non ci sarebbero però è anche vero che può essere anche diciamo così limitativo perché magari qualcuno pensa che per partecipare ci vuole per forza
la laurea quando la laurea è messa fra i titoli di preferenza Questo perché il fatto che ci sia un solo partecipante su 80‐90 mila persone credo che sia non bello per quanto riguarda
una città come Marsala.

Sarebbe il caso di chiudere la vicenda e diciamo approvare la delibera così per com'è per quanto riguarda la numera del garante perché non l'abbiamo fatto e inviarlo al Consiglio
Comunale per la relativa adozione e dunque la numera del garante ma nello stesso tempo di rappresentare il Presidente della Commissione, di rivedere il regolamento almeno
parliamo di questo per ora per cercare di ampliarlo ad altre candidature che domani potrebbero anche essere interessate alla partecipazione per avere questo ruolo.

dunque già questa cosa è stata affrontata con il dottore Quartararo probabilmente io ho fatto un'analisi di quello che è successo la seduta l'ultima seduta che ci siamo visti con il
dottore Quartararo tu non cedi no perché chiedevamo come mai un solo partecipante effettivamente effettivamente del fanciullo il regolamento qualcuno magari forse partecipano
solo quelli che hanno la laurea ma in realtà così non dovrebbe essere perché ci possono essere persone che svolgono servizi di volontariato e hanno acquisito negli"

Alle ore 09:22, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"anni hanno avuto conoscenze e competenze, si sono acculturati diciamo così nella materia soprattutto della difesa dei fanciulli e degli adolescenti per cui ritengo che domani una
possibilità più aperta per l'individuazione di questa figura secondo me sarebbe migliore per il nostro ente stesso.

Pertanto Presidente, al di là di inviare la delibera per la relativa nomina del garante, ritengo che sia opportuno di rivedere il regolamento e eventualmente aggiustarlo se ci sono delle
particolarità che vogliono essere riviste.

soprattutto se sono limitativi io mi rendo conto che può anche darsi che non si partecipi dicono perché non c'è l'indemnità ma parliamo di un ruolo che è prettamente diciamo quasi
di volontariato diciamo così, nonostante è un impegno diciamo importante però ritengo che la partecipazione più massiccia potrebbe essere secondo me migliore per il comune
stesso e per chi poi deve essere rappresentato dal garante dunque la parte anche il modo di e come divulgare il bando stesso io ci sarà qualche problema"

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"che dobbiamo andare a rivedere"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"nel regolamento questo è"

A questo punto, interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"il mio pensiero non significa"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"che deve essere per forza io lo chiedo al presidente"

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Finita la visione del DUP che per quanto riguarda parte ci riguarda, secondo me non sarebbe male"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"andare a vedere se ci sono delle correzioni da fare."

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"Grazie Presidente."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"grazie presidente concordo in todo quello che ha appena detto il consigliere Coppola perché la volta scorsa ci siamo chiaramente confrontati col dirigente e sicuramente il problema
è stato nella divulgazione del bando stesso perché credo che Marsala abbia così tanti professionisti, psicologi, sociologi, avvocati, cioè sicuramente il nodo è stato proprio lì del
problema.

poca o mancata o scarsa divulgazione del bando e quindi la gente non è venuta a conoscenza se non chi è magari più smanettone, chiamiamolo così, su determinati aspetti.

Quindi sicuramente perché l'incarico, al di là che è a titolo gratuito, è un incarico comunque per chi sceglie di fare determinate professioni sicuramente di prestigio, di responsabilità e
di un'azione concreta per la società.

Quindi ritengo che il nodo sia stato proprio lì sulla divulgazione del bando, che comunque si può chiaramente in futuro attenzionare di più nei prossimi bandi e cercare di fare una
massima divulgazione."
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Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Quindi grazie Presidente per la parola."

Prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Ha chiesto intervenire il consigliere Carnese, prego.

Grazie Presidente, colleghi.

Il discorso può anche darsi che sia stata data poca pubblicità, ma secondo me il nodo gira indorno perché non è previsto purtroppo nessun convenzo.

perché Massala ha dato prova che la gente, diverse persone sono sensibili a problemi, ma questo è un ruolo delegatissimo dove veramente ci si impegna anche con tutto il cuore,
perché se vedo si tratta di fanciulle, però chi ha accettato di solito ingiustamente pensa che chi non ha partecipato ingiustamente pensava che occorresse la laurea, invece non è così
come diceva il collegato.

Comunque in ogni caso l'ha previsto l'eseguamento per trovare uno spazio per poter fare partecipare più persone perché è un ruolo importantissimo,"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"questo è il discorso, grazie, secondo me.

Allora va bene, visto che la delibera questa sul garante del fanciullo era stata già trattata nella scorsa seduta di Commissione, io casualmente ero pure assente, mi diceva il Presidente
telefonicamente e me lo confermano i presenti che comunque era stata già esaminata, la Commissione a questo punto rimanda poi per le valutazioni al Consiglio, tanto Si dovrà
votare comunque in consiglio, abbiamo appreso che c'è un solo partecipante, poi si faranno dovute anche valutazioni rispetto a queste considerazioni che sono emerse oggi in
commissione anche in consiglio comunale per eventuali modifiche regolamentari.

Noi oggi abbiamo all'ordine del giorno invece la trattazione del documento unico di programmazione per le parti ovviamente che interessano la Commissione Politiche Sociali e
quindi andremo adesso ad esaminare, a visionare dove sono queste parti"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"di competenze e andremo a"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"leggere le parti che ci riguardano.

Iniziamo a leggere alcune parti del dupe, lo facciamo fuori microfono, tanto è un documento pubblico"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"quindi non è necessaria la trascrizione.

Ci fermiamo con la lettura delle parti che hanno riguardato le competenze della Commissione, abbiamo letto alcune parti relative ai servizi sociali e anche una parte relativa alla
mobilità, considerato che la Commissione è anche come delega quella della mobilità.

Siamo fermi a pagina 198, riprenderemo poi da qui nelle prossime sedute.

per oggi non essendoci interventi da parte dei colleghi"

Alle ore 10:21, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 10:21, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

alle ore 10 e 21 segretario dichiaro chiusa

La seduta termina alle 10:21.
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